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Madame le président,

Le périmèIre de votre question n'est pas clair : on ne comprend pas sivous parlezd'investissement sur l'infrastructure ou d'exploitation oe sôrvices ferroviaires.

Le prealable indispensable à toute recherche de développement du service estla sauvegarde des lignes. cette sauvegarde est une piérogative de t,Etat, propriétaire deslignes.

on rappelle qu'aujourd'hui, sur la ligne de I'Aubrac, les seuls trains de voyageursqui circulent sont des Trains d'Equilibre du Territolre dÊii organisés par l,Etat tui-même, ainsique des trains de fret, qui ne rerèvent pas non prus de ta cômfeten." iegior,"rà.

La condition première a !o{ développement éventuel d'offre TER est lasauvegarde de I'infrastructure et il revient à I'Etat à SN'iF Réseau o'y pourvoir.
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